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Abstract (en)
[origin: WO9119711A1] The novel compounds of formula (I), wherein R<1> and R<2>, which are different, is each H, alkyl containing 1-4 carbon
atoms or -C(O)-R<6>; one of R<1> or R<2> is always selected from the group -C(O)-R<6>; wherein R<6> is alkyl containing 1-4 carbon atoms or
alkoxy containing 1-4 carbon atoms, R<3> is the group -CH2OCOOR<7>, wherein R<7> is alkyl containing 1-6 carbon atoms or benzyl; R<4> and
R<5> are the same or different and selected from -CH3, -C2H5, (a), (b) and -CH2CH2OCH3, or R<4> and R<5> form together with the adjacent
oxygen atoms attached to the pyridine ring and the carbon atoms in the pyridine ring a ring, wherein the part constituted by R<4> and R<5> is -
CH2CH2CH2-, -CH2CH2- or -CH2- as well as pharmaceutical compositions containing such compounds as active ingredient, and the use of the
compounds in medicine.

Abstract (fr)
On décrit les nouveaux composés de formule (I), où R1 et R2, qui sont différents, représentent chacun H, un alkyle contenant de 1 à 4 atomes de
carbone ou -C(O)-R6; l'un d'entre R1 et R2 est toujours choisi dans le groupe -C(O)-R6; où R6 représente un alkyle contenant de 1 à 4 atomes de
carbone ou un alcoxy contenant de 1 à 4 atomes de carbone, R3 représente le groupe -CH2OCOOR7, où R7 représente un alkyle contenant de
1 à 6 atomes de carbone ou un benzyle; R4 et R5 sont les mêmes ou différents et choisis à partir de -CH3, -C2H5, (a), (b) et -CH2CH2OCH3, ou
R4 et R5 forment un cycle avec les atomes d'oxygène contigus rattachés au cycle pyridique et les atomes de carbone dans le cycle pyridique, où
la partie composée de R4 et R5 représente -CH2CH2CH2-, -CH2CH2- ou -CH2-. On décrit aussi des compositions pharmaceutiques contenant de
tels composés comme ingrédient actif et l'utilisation de ces composés dans le domaine médical.
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